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 L’accessibilité à la plage 

 de Petit-Fort-Philippe 

  

Je souhaite aller à la plage  

de Petit-Fort-Philippe en été. 

Voici l’adresse : Digue de mer, 59820 GRAVELINES. 

Je peux aller sur le site internet www.handiplage.fr  

pour trouver des informations sur l’accessibilité. 

 
 

A la plage de Petit-Fort-Philippe, 

je peux me garer sur des places de stationnement  

réservées aux personnes handicapées.  

 
 

Je peux trouver du matériel adapté comme : 

 

 2 tiralos 

 

 Une cabine pour me changer 

 

 Une douche et des toilettes accessibles. 

http://www.handiplage.fr/
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Je peux aussi louer une cabine de plage pour la journée. 

 

 

 

 

Pour réserver le matériel adapté ou une cabine,  

je dois téléphoner au kiosque plage  

au 03 28 23 59 50.  

 

Je peux aussi faire une activité nautique accessible.  

Pour réserver, je peux : 

 Téléphoner à la base nautique  

au 03 28 65 20 31 

 Aller sur le site internet 

 www.gravelines-basenautique.fr  

 

A la plage, il y a du personnel  

pour m’informer et m’aider.  

http://www.gravelines-basenautique.fr/

